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“ あなたの街の保険ショップ”

代表取締役

このたびの九州地方豪雨災害におきまして、お亡くなりになられました方々のご冥福を

お祈り申し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

　毎日暑い日が続いておりますが、お変わりなくお過ごしでしょうか？

平素のご厚誼に改めまして深く感謝いたします。

お陰様で私どももつつがなく社業に励んでおります。

　さて、緊急事態宣言が解除され、第 2 波を警戒しながらも経済を回していく段階に入り

ましたが、このコロナ禍ではあらゆることがオンラインになり、会議や打合せだけでなく、

飲み会やコンサート、授業、お見舞い、買物などなど、あらゆるものが Web 越しになり

ました。

　昭和半ば生まれの私は何事も対面が基本で、視覚で相手の表情や場の雰囲気を読み取り、

嗅覚では場所の匂いを感じ、触覚では柔らかさや硬さを感じることができる生活を送って

きました。しかし、Web だとこれらの情報が欠落し視覚と聴覚に頼りきりで、仮に匂いが

したならばそれは記憶の中の匂いを嗅いでいるし、Web 越しに対面する自分の表情がいつ

も画面の端の方に写り、常に相手からどう見られているかなど意識しながら、言葉のニュ

アンスが慎重になり、冗談すら言えず多少 "Web 疲れ " している今日この頃です。

　弊社は保険管理会社として、対面を基本として得意の小回りを生かし、家庭生活（会社

経営）が守れるよう、『まさかに備え』皆さまに何が出来るかを問い続け、メイン保険代理

店として選んでいただけるように、今後も従業員一同頑張ってまいります。引続きご支援

ご指導賜りますようお願い申し上げます。

　最後になりましたが、一日も早い新型コロナウイルスの終息、並びに九州地方豪雨災害

で被災された皆様が一日も早く平穏な生活に戻られます事と、皆様方のご健康、ご健勝を

お祈り申し上げます。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2020 年 夏

残暑お見舞い申し上げます
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三愛ときめきインタビュー

則松と共に歩んで60年！
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奥中 孝義さん

奥中さんは、御年８３歳。則松地区で自治会長や、
まちづくり協議会の会長などを約２０年勤め、この
春にそのお役目を後進に譲られました。地域の人々
と共に生き、則松地区の活動や発展を見守り続けて
きた奥中さんに、則松で暮らしたこの６０年を振り
返ってお話をお聞きしました。　
　　　　　　　　　　　　   　  ［取材：占部 雅志］

　奥中さんは、昭和１２年、大分県の中津生まれ。警察
官のお父様は奥中さんが４歳の時に出征し戦時中に亡く
なり、ほとんど顔の記憶もないそうです。ただ、家に手
廻し式蓄音機があり、幼い頃から音楽に親しんできた奥
中さんが今でも音楽好きなのはお父様譲りとのこと。

　学校を卒業した後は、２０歳で八幡製鉄所へ就職。当
初は中津から片道４時間かけて通っていましたが５年が
経った頃に則松へ移り住み、後に自宅を建てて以来、約
６０年間この地で暮らしています。

　奥中さんは実に多趣味ですが一番は音楽関係です。昭和３２年当時の日給２２１円がほとんど生活費
となる中で涙ぐましい努力で小遣いをひねり出し、オーディオ部品を購入してはスピーカーやアンプ
を自作してきました。自分好みの音を求めて独学で電気関係を学び、オーディオ作りを繰り返してき
ました。この “ モノづくり精神 ” がすべてにおいて発揮され、「人がやっている仕事が自分にできな
いことはない」と自宅の水道工事や屋根工事まですべて自分でこなしてきたそうです。

音楽好きな青年が則松へ

　奥中さんが地域の人々との交流を深めることになったきっかけの一つが、則松小学校の PTA 会長
を引き受けたことでした。職業も年代も立場も異なる人々との出会いで、そのつながりが広がるこ
とによって地域でより暮らしやすくなったことを実感したそうです。

　６０歳で会社の定年を迎えた際に、会社から引き止められた
ものの「趣味を楽しみたい」とそのまま退職。その直後に今度
は町内会長を引き受けることとなり、続いて則松まちづくり協
議会の会長も引き受け、約２０年間を地域の発展に尽力し、様
々な活動を行ってきました。右の写真は、則松小学校プールで
開催した【ニジマス釣り体験学習】。多くの親子連れが参加し、
則松地区の名物イベントになりました。

地域の人々とのつながりで街は住みやすく

　町内会やまちづくり協議会の活動の中には、災害・防災に関する教育や訓練もありました。元々
この則松地区は災害が多く、かつては大雨が降る度に川が氾濫して市内が水浸しになったり、炭坑
があった名残で地下の坑道により地盤沈下も起こっていたそうです。治水工事や道路整備によって
以前より格段に災害は少なくなったものの、過去の教訓は地域防災に活かすべきだと考え、昔の災
害の記録を集めて地域防災教育の資料としました。ここでも奥中さんの “ モノづくり精神 ” が発揮
され、様々な資料や展示物を作成し、その多くが市民センターに残されています。

　街の記録を残す、という意味では戦時中の写真や記録もそ
うでした。右の写真は昭和 20 年の八幡大空襲の直後に撮ら
れた写真だそうです。撮影したのは、奥中さんの会社の先輩
であり、写真の師匠でもあった白石辰彦さん。当時の様子を
残す貴重な写真として白石さんから奥中さんが引き継ぎ、今
後も後世に残していきたい「街の記録」のひとつだそうです。

地域の防災を考える

　この地で 60 年暮らしてきた奥中さんには、街の様子と共
に、人と人とのつながり方も大きく変わったように思えるそ
うです。経済が発展してモノが豊かになり生活様式も多様化
しています。社会の高度化・分業化が進み、昔はなんでも自
分たちの手でやっていたことも、人様のお世話になることが
増えている今、人に対する感謝は増えるはずなのに、むしろ
減っている、人間関係が希薄になっているのは大変残念なこ
とだと実感してきたそうです。

　地域のイベントに参加する人も減っています。お祭りなど
も本番だけでなく準備や片付けにも参加することで地域の人
々との本当のコミュニケーションがとれ、暮らしはもっと楽
しくなるのに、と奥中さん自身の経験が語っています。現役
で活躍していると地域活動への参加は確かに厳しいでしょう。「リタイアしてから・・・」と思ってい
ても、そうなってすぐに出来ることではなく、今のうちから少しずつ種まきをしておいてほしい、
と次の世代へ期待しているそうです。

　新型コロナウイルス感染拡大防止のため、地域活動の自粛が続いてきま
したが、最近になってようやく顔をあわせて最後の挨拶をすることができ
気持ちにも区切りがついたそうです。地域活動の第一線から身を引いた今、
これまで出来ずにいた趣味の世界を楽しんでいます。音楽、写真、映像な
どこれまでに蓄積した大量のデータと格闘しながら、「振り返ってみると
楽しい一生だった」と今日も元気に
過ごされています。

伝えたいこと、残したいこと

［これまでの地域での主な活動］
　・則松まちづくり協議会会長
　・則松高見神社氏子総代会会長
　・地域の元気を支援する会会長
　・福岡県少年警察ボランティア協会
　　賛助会員

（写真）日本釣振興会ホームページより

三世代交流魚釣り大会

【八幡大空襲】
昭和 19 年 6 月 16 日：
　（罹災者 300 人、死傷者約 80 人）
昭和 19 年 8 月 20 日：
　（罹災者 1,500 人、死傷者約 2000 人）
昭和 20 年 8 月 8 日：
　（罹災者 52,562 人、死傷者約 2,500 人）

【折尾駅（駅舎改築 90 周年）】【奥中さん自宅オーディオルーム】

奥中さん、
長きに渡り地域活動お疲れさま
でした。これからは、お元気で
趣味を楽しんでください。
ありがとうございました！
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三愛スタッフの

「ちょっと聞いて！ 私の最新ニュース」

吉﨑 英樹

　ご報告です！ ついにスコア 100 切れました！ それと先日恥ずかしながらオフィシャルハンデ 34 を
いただききました。急にスコアが良くなったのは、前回師匠から教えていただいた「100 を切れない
理由の５つ」をとにかく実践したことかなと思います。
　まず目土する為の携帯砂入れを買いに行き、ラウンドでは常に持ち歩き芝生
を傷つけた時は目土をして芝生を大事に扱っていました。するとゴルフの神様
が味方してくれているのか、ＯＢになりそうなボールがギリギリ残っていたり、
フェアウェイから外れてもナイスキックや良いライで打てたりと、「ゴルフの
神様が助けてくれた」と、プラス思考でラウンド出来るようになれました。
これからもゴルフをする限り、目土は続けていこうと思います。

シックスパックへ華麗に変身！？

　前回の「らぶらぶらぶ通信／４月号」で、お昼休みに会社近辺をランニングしています！！
とお伝えしましたが、この頃は、YouTube で動画を見ながら、音楽に合わせてダンスや体幹トレー
ニングに励んでいます。
　私のおすすめ動画は　　https://youtu.be/p-uUnrCdhR8　　です。
若くてスマートな外国人女性が涼しそうな顔をしてエクササイズをしている
姿を見て、私達二人（長村＆柴田）も一年後、二年後の自分の姿を想像し、
励んでいます。エクササイズ後はランニング同様に汗だくです・・・・、ビールで一杯！
といきたい所ですが、そこはお昼休み中ですので、プロテインで我慢我慢・・・

柴田 律子

連載 【下手っぴゴルフ奮闘記】

［最近の成績］　
北九州カントリー
　　49　52　101
チサンカントリー遠賀
　　48　52　100
北九州カントリー
　　50　45　 95

家庭料理！

　技術的な面も大事と思いますが、気持ちや心構えも大事なんだと気付き
ました。また、お下がりのクラブだけしか持っていなかったのですが、
ウエッジを１本買って一所懸命練習して、今では一番得意な寄せの
クラブになりました。最近はラウンドで迷惑をかけることが少なく
なったかな？
　これからは「下手っぴゴルフ」を脱却するためにスコア 90 切り
を目指して頑張ります！ 長村 真弓

おさむら

これです！

日浦 悦子
Team SanAi に合流しました！

　この度、長年勤務しておりました AIG 損害保険会社を退職して、
7 月 1 日より三愛でお世話になっております、日浦悦子です。
保険会社勤務時代は、入社時から退職時まで一貫して損害査定課で
自動車事故解決業務を担当しておりましたので、交通事故に関する
業務を得意としております。

　趣味は、ネットショッピング・家飲み（特に辛口の日本酒）と
温泉ですが、これから健康管理も含めてゴルフを再開しようと思っ

ております。

　三愛では査定経験を活かし、保険金支払いに関する業務を担当します。
営業担当と二人三脚で、1 日も早い保険金支払いのお手伝いをし、たく
さんの「ありがとう」をいただけるよう頑張っていきたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

三 愛

　運動だけでは、効果がうすい為、多少は食事
にも気をつけるようにしました。朝食は気にせ
ずたくさん食べますが、昼食はタンパク質を中
心にサラダに豆腐・卵・チキン等をメインにと
る。タンパク質も植物性ではなく動物性を選ん
で食べる。夕食は炭水化物を極力摂取しない。
などなどです・・・
一年後、二年後の姿が楽しみでなりません！！「目指せ、シックスパック！！」

　いつもなら大皿料理でバン！バン！と出していましたがちょっとオシャレ
なカフェ風にアレンジしてみたり、盛り付ける器で料理の見栄えも変わって
くるので、ちょっとした工夫やアレンジで家族の食欲が増してくれたらいい
なぁ～と思いながら、日々の料理に磨きをかけ楽しくなっていく今日この頃
なのです。

　３月末から現在に至るコロナ禍の中、日本経済も落ち込んで大変な思いをされている方はたくさん
いる事でしょう。一日も早い終息をお祈りしつつ。
しかし、我が家にも緊急事態！　私もフルタイムで働いている事を理由に、毎週日曜日の夕食は外食
と決めていましたが・・・、コロナで自粛（泣）私の唯一の楽しみがなくなりました。

　息子は今年大学１年生で 1 回も学校に行けてなく家でゴロゴ
ロ。主人も休みの日は何もすることなく家でゴロゴロ。そうか
と思ったら沖に釣りに行き大漁に持って帰り、捌いて料理する
のは全て私。体中ウロコまみれになりながら手のひらは傷だら
け。お刺身と煮つけ用に分けて実家や友達にお裾分け♥
喜んでくれる姿を見ると頑張って捌いて良かったなぁと思いました。ですが、毎日 3 食作っては片付
けの繰り返し。こうなったら自分自身が料理を楽しもうと決めました！
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「あおり運転」厳罰化！
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暮らしの

安心
あおり運転に関するニュースが急激に増えてきた昨今、今年 6 月 30 日から

「妨害運転罪」が創設されました。今後は違反１回で免許取消処分になり、

最長５年の懲役刑や罰金が科せられるようです。

❶車間距離を極端に詰める（車間距離不保持）

❷急な進路変更を行う（進路変更禁止違反）

❸急ブレーキをかける（急ブレーキ禁止違反）

❹危険な追い越し（追越しの方法違反）

❺対向車線にはみ出す（通行区分違反）

❻執ようなクラクション（警音器使用制限違反）

❼執ようなパッシング（減光等義務違反）

❽幅寄せや蛇行運転（安全運転義務違反）

❾高速道路での低速走行（最低速度違反）

10高速道路での駐停車（高速自動車国道等駐停車違反）

▶これに違反すると
　下記のような罰則が科せられます。

※欠格期間・・・免許再取得ができない期間

普段は安全運転を心がけていても、焦っていたりすると、前を走る車に苛立ちを覚えることがあるかも

しれません。その時、感情のままに運転すると、「あおり運転」になってしまう可能性があります。

そんなときは、一度深呼吸をして心を落ち着けましょう！

また、被害を受けたときに備えてドライブレコーダーで記録することは有効な手段です。

もしまだドライブレコーダーが付いていない方は検討されてみてはいかがでしょうか？

通行妨害目的で交通の危険のおそれのある方法により、
一定の違反をした場合

【罰　　則】３年以下の懲役又は 50 万円以下の罰金
【行政処分】違反点数 25 点、免許取消（欠格期間２年）

上の行為に加え、著しい危険（高速での停車等）を
生じさせた場合

【罰　　則】５年以下の懲役又は 100 万円以下の罰金
【行政処分】違反点数 35 点、免許取消（欠格期間３年）

２０２１年度に火災保険の値上げ？！

取締対象となる妨害運転の例
2018 年の西日本豪雨や、関西国際空港が被災した台風 21 号などに

より支払われた損害保険金は、およそ１兆 6,000 億円（日本損害保

険協会より）にのぼりました。その災害が保険料に反映され、値上げ

となるようです。

そこで、いちばん気になる、

「自分は保険料がどれくらい上がるのか？」については、

保険会社によって、また居住する都道府県や建物構造、築年数、契約

プラン、特約、補償内容によって大きく違ってきます。確実に言える

ことは、全体的には値上がりになるケースが多い、ということです。

2021 年 1 月以降、次回の契約更新時に、自分の保険料がどれくらい

変わるのかに関しては、まずは一度、現在契約している保険会社に問

い合わせをしてみることをお勧めします。おそらく、2020 年の年末

頃になると、具体的な保険料が分かると思います。

近年、各地で自然災害（河川の氾濫や土砂災害・風災）が多発し、

保険金の支払いが増加した関係で、複数の保険会社が来年 1 月より

保険料を値上げすることを発表しました。

昨今、「何十年に一度」ではなくなっている激甚災害。

「何十年に一度」と言われる災害は毎年各地で起きています。

保険は「なんとなく」入って、「なんとなく」そのままにしてしまいがちです。

人生（経営）には「まさか」という坂があります！

その「まさか」に備えて、自身の保険を見直ししてみてはいかがでしょうか？

こんな方はぜひ見直しを検討し保険料削減を考えましょう！

＜各地で相次ぐ災害＞

❶ 直近 1 年以内に契約の更新を迎える人

❷ 短期（1 年）契約をしている人

❸ 加入中の火災保険に入る時に比較せずに加入を決めた人

❹ 家を新築・購入予定で火災保険の加入予定がある人

❺ 水災の補償がついていない人

❻ 水災の補償がついているかどうか分からない人

参加
無料

資産運用は “ 意外と ”難しくない
マネー初心者向け講座「NISA・iDeCo のメリット＆デメリット

8／23（日）10:30～12:30
8／24（月）10:30～12:30
9／4（金）    14:30～16:30
9／5（土）    14:30～16:30

AIM 3F
西日本総合展示場
　（JR小倉駅より徒歩５分）

黒崎ひびしんホール
　（JR黒崎駅より徒歩 10分）

【講座内容】
　●NISA や iDeCo は何がどれくらい得？　●NISA、新 NISA のロールオーバーとは？
　●初心者のための資産運用基礎知識　●投資信託の仕組みと選び方　●自分に合った制度と選び方　など

開催日程 （定員：各回 30名、先着順、ドリンク付き）

申込方法 お問い合せMAIL：kita@r.ms101.jp（空メール送信）
FAX：0120-573-188

（希望日時／〒／住所／氏名／年齢／ TEL ／同伴者をお知らせください）

☎093-692-0031
マネースクール101事務局
（北九州市小倉北区魚町1-4-21 魚町センタービル８F）



FAX（093）692-0027

〒802- 0006 
北九州市小倉北区魚町 1-4-21 魚町センタービル８F

小
倉

相
談
室

〒807- 0831 
北九州市八幡西区則松 328-1 番地
TEL（093）692-0031
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社

https://www.sanaijp.com/

SanAi Total Risk
Management
Service

株式会社 三 愛あなたの街の保険ショップ
［本社外観］
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［本社周辺マップ］

業務活動のご紹介！

　監査の講評は、「毎年少しずつ改善されている」とは言われましたが、後日提出される報告書を

真摯に受け止め、終わりのない業務態勢の整備に　Team SanAi 　が一枚岩となり挑戦し続け、

たくさんの「ありがとう」をいただき、皆様から選んでいただけるよう頑張ってまいります。

　弊社では、業務品質向上を目的とした【内部監査】を 7 月 10 日に実施しました。

コロナ対策として、参加者の体温計測、机の間隔を空け、シールドや空気清浄機等を設置、取引

先保険会社の皆様にもご参加いただき、元金融庁検査局検査官の、のぞみ総合法律事務所　吉田

桂公弁護士による内部監査がスタートしました。

　監査内容は、経営理念・Mission・Value・Vision・各種規程・商談記録・各種エビデンスの

確認、模擬商談（ロールプレイング）など多岐にわたり、吉田弁護士の鋭いつっこみに汗をかき

ながら、なんとか終えることができました。

事業継続力強化計画の認定を受けました。

　弊社の事業継続力強化計画は、中小企業等経営強化法第 50 条 1 項の規定に

基づき、令和 2 年 7 月 7 日付で経済産業省の認定を受けました。

今後も弊社は、自然災害に対するリスクを認識、災害対策を計画し、お客様、

保険会社様、取引先様に対する企業の責任を果たすため、引き続き事業継続力

強化を維持・向上させ、これからも皆様から信頼される会社を目指して精進して参ります。
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